

日本に来て3年経ちますが今まで日本の武芸をやったことはありませんでした。

せっかく日本にいるので武芸をやってみたいなという気持ちはありましたが、弓道教室があると聞いた時やってみたいと思いました。

弓道教室を終えて感じたことはたくさんありますが、弓道はやはり矢を射つだけでなく、姿勢や儀式などはすごく大事な本当に感じました。まさに弓を持ったヨガみたいです。(笑)

これからテクニックはもちろん弓道に必要な精神や集中力を高め、先輩の方々とともに稽古を続けたいと思います。

— ユセフ・マ、コール

まず日本語が話せない私に弓道協会の皆様が弓道を教えてくれたことを感謝しています。

最初に弓を持った時は正直に言えば怖かったんですけども、先輩の方々がやさしく教えてくれておかげで私がどんどん慣れて自信を持って弓を引くようになりました。先輩の方々が言葉の壁があるのに色々な方法で言葉を使わずに優しく教えてくれたことがとても良かったと思います。

弓道協会の皆様へ:

この弓道を習う機会を与えて下さってどうもありがとうございました。

— ヤラ、ジャン

私は昔から他の国の文化に興味を持っていて日本にいる間、できるだけ日本の文化を勉強したいと思っています。大学で1年間ぐらい合気道をやっていたので武芸が好きです。そして日本の番組を見て弓道を習いたいなと思いました。弓道に必要な精神と弓道の見え目がとてもカッコイイと思います。

弓道教室はとても楽しくて中谷さんや前田さんや他の先輩の方々がとても優しく教えてくれました。

カナダに戻ったら、弓道をやり続けたいと思っています。

— ユーチ、ヤン